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Letzter Ligatag in Geseke

Vereinsmeisterschaft und 

Green-Kappes-Cup

News



Bei der Aktion NRW gegen Einsamkeit  hat Klack`09
ebenfalls ein Projekt gemeldet und erfüllte mit dem 
Antrag alle Kriterien, um auch aus diesem Fördertopf
einen Zuschuss zu erhalten.

Für die Beschaffung von
Spielmaterialien wie Kugeln,
Schweinchen, Ringen usw.
erhielten wir auch in 2024
wieder einen Zuschuss vom
Kreissportbund.



Höhen und Tiefen beim
4. Spieltag unserer Teams 
am 29.9.24 in Geseke

Der 1. Spieltag in Löhne-Gohfeld machte noch Hoffnung auf 
eine erfolgreiche Saison 2024.  Zwei Starts – zwei Siege gegen 
Steinfurt 3 und Warendorf-Freckenhorst 2.

Nach dem 2. Spieltag auf der heimischen Anlage im Erlfeld und 
dem 3. Spieltag in Beelen war klar, das wird eine schwierige 
Saison. 

Am  4.  und letzten Spieltag war klar, 2024 beendet das Team 1 
von Klack`09  einen Platz im Mittelfeld. 
Das Team tat sich schwer und verlor am Ende das erste Spiel 
gegen Minden knapp mit 2:3. Besser lief es im 2. Spiel gegen 
Gremmendorf. Da siegte das Team mit 4:1.

Am Ende belegt das Team 1 von 
Klack`09 Platz 5 in der Tabelle.



Viel besser lief es bei der 2. Mannschaft von Klack`09 am 
letzten Spieltag in Geseke.

Bei den ersten Spielen gegen Ahlen 3 tat sich das Team von
Manni Reimann noch schwer. Der mit 13:12 knappe Sieg in der
Doublette sicherte aber den ersten Tagessieg mit 3:2 über Ahlen.

Auch gegen Münster-Gremmendorf 2 mussten die Spieler*innen
aus Stewwert kämpfen. Auch hier gingen sie mit 3:2 vom Platz. 

Am Ende belegte das Team Drensteinfurt 2 Platz 2 hinter
Schloß-Holte-Stuk.-Liemke 1, das die Stewwerter am 3. Spieltag 
noch mit 4:1 besiegt hatten. 

Leider fehlte am Ende der Saison nur 1 Punkt um in die 
nächsthöhere Klasse aufzusteigen.

Das Ergebnis macht zuversichtlich
für die Saison 2025.



Im Rahmen einer Aktion des SVD 
haben 4 Bouler einen Erste Hilfe Kurs
des MHD besucht. 
Somit sind auch in unseren Reihen
ausgebildete Ersthelfer.

Herzlichen Glückwunsch !
Barbara Rother, Ruth Lenz, Martin 
Lenz und Friedel Walter.



Arbeitseinsatz 

am 12.10.24

& bei 21 Männern 
und 4 Frauen !

Nicht nur 

Sondern auch mit



15. Green-Kappes-Cup 2024
und 14. Vereinsmeisterschaft sowie unsere 

Saisonabschlussfeier

Termin: Sa, 26.10.2024  13.00 Uhr 

Boulodrom im Erlfeld

Förderer des Green-Kappes-Cups 2024 

Bei strahlendem Sonnenschein und 
Temperaturen um die 20 Grad, trafen
sich 60 Mitglieder, um das letzte Turnier
des Jahres zu spielen.

Jeder Teilnehmer*in hatte vier Begegnungen zu spielen,
bevor die besten Acht die Rangfolge unter sich ausmachten. 



Top Wetter !

Super Stimmung !

Klack`09 einfach  … 



Vereinsmeisterin 2024

Sabine Wienkamp

Platz 2 Silke Kiese
Platz 3 Bärbel Tautzt

Vereinsmeister 2024
und Sieger beim 

Green-Kappes-Cup

Peter Dahlmann

Platz 2 Rudi Marhold
Platz 3 Hans-Werner Dinter



Nach getaner Arbeit gab es
ur Belohnung das traditionelle
Grünkohlessen im Vereinsheim
und eine schöne Feier mit 
einigen Förderern aus 2024.
Über 70 Personen – da konnte 
es schon eng werden.



In der letzten Ausgabe „Klack-Aktuell“
starteten wir einen Aufruf mit der 
Bitte um Unterstützung.

Mit Joachim Volkmar und Peter Blech haben sich zwei
langjährige Mitglieder bereit erklärt, uns bei den Turnieren
zu unterstützen.

Wir stellen die Frage: 

Wer hilft uns bei den Eingaben?

Hans Albers hatte in den letzten 
Monaten schon eine tolle Vorarbeit 
geleistet. Sein Wertungsprogramm ist 
der Grundstock dafür, dass die 
Ergebnisse sicher eingegeben werden 
können und so auch die nächsten 
Spielrunden und Ranglisten schnell 

ermittelt werden.

Beim Green-Kappes-Cup war die Generalprobe. 

Man kann sagen: 

Klack-Aktuell 9-24



Auf der Abteilungsversammlung Anfang

des Jahres war die Situation

der WC-Anlagen im Erlfeld ein Thema,

was hitzig, auch mit dem GfV des SVD,

diskutiert wurde.

Schon in den letzten Ausgaben konnten wir über den aktuellen Stand in
Sachen WC-Container berichten. Seit der Ausgabe Ende September hat
sich schon wieder einiges getan. Der Container ist fest bestellt. Als
Liefertermin wurde der 25. November bestätigt.
Bis zur Anlieferung ist aber noch einiges zu tun.

Wie ihr sicherlich gesehen habt, wurden
durch den Bauhof die Sträucher
geschnitten. Beim SVD lag die Aufgabe,
die Wurzeln und Baumstümpfe zu
beseitigen. Hier erhielten wir die
Unterstützung von der Firma Wilmers
aus Rinkerode mit schwerem Gerät.
Die anfallenden Kosten hierfür übernahm
Ortsvorsteher und Mitglied von Klack`09
Josef Waldmann.
Weiter ging es mit Eigenleistung von
Klack`09 und schwerem Gerät.
Die Betonfundamente für die Umsetzung
des Lagercontainers mussten gesetzt
werden. Hier holten wir uns die Firma
Demjanow und Basti Schrutek mit ins
Boot.



Mit der erfolgten Umsetzung des Lagercontainers am

25. Oktober liegen wir genau in dem von Thomas

Volkmar erstellten Zeitplan.

Pünktlich um 10:00 Uhr rückte
der große Kran der Firma
Hülsmann an und setzte den
Container auf die erstellten
Fundamente. Keine leichte
Aufgabe, da beim Container keine
Halteösen vorhanden waren.

Weiter geht`s in zwei Wochen mit der Erstellung der Fundamente
für den WC-Container. Vorher müssen noch Wasser und Abwasser
verlegt werden.



Die Finanzierung der Anlage mit einem Gesamtwert
Von fast 60.000 € war und ist  sicherlich die schwierigste 
Aufgabe.

In den letzten Tagen wurde der Förderbetrag der 

Struktur-und Dorfentwicklung

in Höhe von  34.359,20 € überwiesen. Von der Stadt erhielt der
SVD einen Investitionskostenzuschuss in Höhe von 8.750 €. 

Mit unserem Aufruf bei unseren
Förderern und vor allem unserer
Mitglieder von Klack`09 waren wir 
ebenfalls sehr erfolgreich und 

konnten dem Gesamtverein bis heute über 4.000 € Spenden-
gelder und einen Anteil aus der Abteilungskasse in Höhe von 
2.000 € überweisen. Die Saisonabschlussfeier haben wir 
ebenfalls dazu genutzt, weitere Gelder zu generieren und es
sieht nicht schlecht aus.

Geplant ist die Aufstellung des Containers am 27. November. 
Wir sind bemüht, auch noch die Wegeanbindung soweit fertig 
zu stellen, dass die Benutzung noch in diesem Jahr möglich ist.
Eine Pflasterung der Wege wird aber wahrscheinlich erst in 2025
möglich sein. Diese wollen wir an einen Unternehmer
Vergeben, da das in Eigenleistung wohl kaum möglich ist. 
Hier müssen wir auch noch nach weiteren Fördergeldern suchen.



Mit dem Green-Kappes-Cup spielten
wir unser letztes Turnier in 2024.

Zur Zeit läuft noch eine Umfrage zur
Turnierplanung für 2025.
Fragebögen liegen im Boulodrom aus !

Am 5. November bespricht der Vorstand
die Ergebnisse und plant das Jahr 2025. 



Dank unseren Förderern des Jahres 2024:

Wir hoffen auf eine ähnlich große Unterstützung
bei unseren Turnieren und Events in 2025.

Die ersten Gespräche laufen. 

Sicherlich kennt auch Ihr Firmen 
oder Personen die uns unterstützen
würden.  

Bitte sprecht sie an. 

Nur mit Sponsoren können wir die Kostenbeiträge 
bei unseren Turnieren, Feiern oder Versammlungen 
so günstig gestalten. 
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